



2学期が始まりました

9月1日2学期始業式を行いました。

各学年からの意見発表では、1年生井上さんが「2学期は楽しいと一生懸命のメリハリをつけること、人を傷つけない言葉を使うこと、そのためには考える力が大切で振り返ることを大事にしていきたい」と話しました。2年生は青木さんが「仲間との関係育む力をつけた1学期、2学期はタイムマネジメント力を高め、相手を尊重する（リスペクトアゲーズ）を培ってさらに成長できる大切な学期を過ごしたい」3年生は立道さんが「2学期は団結力をよりあげることで、受験勉強を頑張ろう。未来を決める大事な時、歩みを止めず、悔いを残さず一日一日を全力で、輝跡を刻んでいこう」と述べました。頼もしい発表でした。合唱コンクール、修学旅行など行事の多い2学期です。成長する2学期にしてほしいと思います。



8月28日、1年生は国際理解の時間として、外国の文化を学びました。



2年生は修学旅行に向けて、SDGsと万博を考える時間を持ちました。



3年生はJICAの方をお招きして、JICAの活動や「シンあたりまえ」を考えることで、社会の中の本当の人権を考える時間を持ちました。



8月の学び

8月9日はいわき市の中学生をお招きして一緒に平和集会（リモート）を行いました。いわきの皆さんからは東日本大震災の記憶を聞きました。平和には複数の答えがあることという発表を受けて、一緒に原爆祈念の日を過ごしともに学びを深めました。

